
PV du Conseil d’établissement de LHL du lundi 8 juin 2020 

Membres présents 

- Parents : Rémi Duquette, Gaelle Planquois, Nellie Nouwou Donkoua, Stéphanie Poullin, Stéphanie Bouchard 

- Équipe école : Anne-Sophie Maguire Armand, Nathalie Maurice, Geneviève de Guise, Pascale Bourret, Micheline 

Boisvert 

 

Membres absents et excusés : Émilie Graves et Anne-Sophie (prof) 

 

Remerciements appuyés à Pascale Bourret qui prend sa retraite et à Stéphanie Bouchard qui quitte l’OPP.  

Ordre du jour 

Sujet  Temps  Discussion des membres  

1 – Lecture et adoption de l’ODJ 18.50 Adoption - Pascale Bourret propose pour adoption et Nellie Nouwou 
Donkou seconde 

2 – adoption du PV du 26 février 
2020 

18.55 Adoption – Nathalie Maurice propose et Genevieve De Guise seconde. 

3 – suivi au PV 18.45 - 2 classes de moins l’année prochaine (1 mat. et une 2eme année 
en moins) 

- classes nombreuses l’année prochaine 
- implique plus de classes combinées dans le futur   
- Possibles discussions à venir entre Remi Duquette et le président 

du CÉ de l’école de la Montagne. 

4 – Service de Garde 18.50  - Service de garde d’urgence ces dernières semaines 
- Manque 100 inscriptions au SDG pour 2020/2021 
- Manque 12.000$ pour terminer l’année (impayés) 
- Journées pédagogiques : pas d’approbation pour le moment car 

nous attendons les instructions. Les 1ere JP auront lieu à l’école.  
- École facturera le montant réel (9$ si reste à l’école) 
- Remboursements effectués pour 6eme année et ceux qui ne 

reviendront pas.  

5 – Conseil d’établissement 19.15 - Budget pro-forma (pour adoption) pour notamment engagement 
temps plein orthopédagogue + 1,5 jours d’orthopédagogue + 1 
orthophoniste 2,5 jours. À l’automne 2020, prévoir un courrier 
pour souligner que moins d’argent car moins d’élèves donc 
difficile de maintenir le même niveau de service.  

o Approbation 
 

- Résolution Fondation (pour adoption) pour permettre de 
transférer les fonds du fonds 4 au fonds 9 pour permettre de 
payer les artistes, aider des élèves en difficulté, … 

o Approbation (proposé par Gaelle Planquois et secondé 
par Stéphanie Poullin) 

 
- Listes effets scolaires : s’assure d’avoir un plan B numérique.  

Assez similaires aux années précédentes en termes de budget. 
o Approbation avec modification sur la liste de 6eme année 

relative à la capacité de stockage des clés USB (proposé 
par Nellie Nouwou Donkou et secondé par Stephanie 
Poullin) 



 
- Chantier : début des travaux fin mai 2020. Doit être terminé le 27 

aout (sauf cour centrale fin octobre).  
 

- Plomb : réception des rapports détaillés en février. 2 fontaines 
condamnées, en attente de remplacement. CSDM s’était engagé 
à le faire d’ici fin juin. Anne-Sophie Maguire-Armand relance la 
CSDM.  
 

- Nouvelle gouvernance : loi adoptée en février 2020 abolit les 
commissaires scolaires. Suppression du conseil exécutif, moins de 
pallier décisionnel. Il reste l’ombudsman. En matière de 
gouvernance, le conseil d’administration formé à la commission 
scolaire va avoir un pouvoir décisionnel. 
Ne change rien au niveau du conseil d’établissement de chaque 
école. 

6 – Délégué au comité des 
parents 

20.00 // 

7 – Divers  20.00 // 
 

8 – Comités de travail   20.00 - Fondation : remise de $20,000 à la direction de la part de la 
Fondation au printemps 2020; 
 

- Comités web : groupe fermé de parents actifs pendant le 
confinement qui ont organisé un lecturothon à distance; 
 

- Comité bibliothèque (récapitulatif depuis quelques années) :  un 
binôme existait, le comité est désormais composé de plusieurs 
parents actifs.  
 

Stéphanie Bouchard retrace l’historique de l’évolution des comités 
depuis les 10 dernières années, dont le comité Halloween, le comité 
bibliothèque, le lancement des concerts, le déjeuner de noël …  

 
Le CÉ salue le travail et l’implication des parents et de l’équipe-école tout 
au long de l’année et en particulier lors de ces dernières semaines.  
 

11 – Levée de l’assemblée  20.15 pm  

   

 


